

Amplían casa de atención para menores con TEA en el Puerto Salitrero

Actualmente se presta servicios a 80 niños en un espacio reducido que requiere mejoras y regularización.

Pablo Mamani/Redacción
 La Estrella

5

meses más se espera esté terminado este proyecto de ampliación de la CasaTEA.

80

niños en condición de autismo se atiende actualmente en este recinto de Tocopilla.

te año.

CasaTEA, perteneciente a la Fundación TEAmamos de Tocopilla, cuenta con dos salas de trabajo y una sala multisensorial donde, con esfuerzo, se atiende a 80 niños e incluso algunos adultos con Trastornos del Espectro Autista (TEA), quienes reciben terapias y asesoría integral. Sin embargo, el espacio limitado ha sido un desafío para la organización que con el aporte de Mínera El Abra, será ampliada y regularizada.

Para mejorar y ampliar la atención de la Fundación TEAmamos, la obra constará de 40 metros cuadrados e incluirá la construcción de un segundo piso con dos nuevas salas de terapias, un baño con acceso universal, mejoras en el patio exterior y la adquisición de materiales didácticos para la estimulación del aprendizaje.

Se espera concluir esta gran obra en junio de es-

Eddie Salinas Assen, presidente de la Fundación TEAmamos, a cargo de la CasaTEA, destacó la importancia de este proyecto para la comunidad: "Con la ampliación de la casa podremos integrar a más personas con condición autista en Tocopilla. Al ser una comuna con pocas especialidades médicas, no había una organización que apoyara y tratara a los niños. Las familias tenían que viajar



ESTAS MEJORAS PERMITIRÁN LA AMPLIACIÓN DE LOS CUPOS PARA ATENDER A PERSONAS EN CONDICIÓN DE AUTISMO EN TOCOPILLA.

hasta Antofagasta, Calama o Iquique, lo que triplicaba el costo de las terapias. Ahora podremos tratar a los niños acá".

En tanto, Paula Rojas, miembro de la directiva de TEAmamos explicó que "en Tocopilla no hay profesionales; todos los

terapeutas están en las escuelas a tiempo completo. Antes viajábamos con nuestros hijos, pero ahora traemos neurólogo, terapeuta ocupacional y fonoaudiólogo. Es una ayuda enorme en orientación, diagnóstico con la neuróloga y tienen

todo aquí. Este aporte es fundamental, ya que vamos a poder atender a más niños con esta ampliación, duplicando las atenciones mensuales".

FUNDACIÓN

TEAmamos es una organización sin fines de lu-

cro que opera en el Puerto Salitrero de Tocopilla, promoviendo la inclusión y facilitando el acceso a terapias y recursos esenciales para el desarrollo y mejor tratamiento de personas fundamentalmente niños con TEA. 🌱